

# *Pinar del Río mantiene la más baja tasa de mortalidad infantil en Cuba*

---



Pinar del Río, 28 jun (RHC) Con una tasa de 1,9 por cada 1 000 nacidos vivos, Pinar del Río mantiene durante el 2017 los mejores resultados del país en ese importante indicador de salud.

La cifra implica una mejora con respecto a lo logrado el año pasado (2,1) y que en su momento constituyó un récord para la provincia, donde antes del triunfo de la Revolución se estimaba una tasa de al menos un 60,5.

María Teresa Machín, jefa del Programa Materno Infantil (PAMI) en el territorio, aseguró a Granma que ello ha sido posible gracias al trabajo sostenido del sistema de atención primaria, en el que intervienen los médicos y enfermeras de la familia, los pediatras, clínicos y obstetras de los grupos básicos de salud, los seis hogares maternos con que cuenta la provincia y la red de genética médica que abarca a todos los municipios.

Además, a la adecuada integración con la atención secundaria, donde han sido decisivos los servicios de Neonatología del hospital Abel Santamaría y la unidad de cuidados intensivos del pediátrico Pepe Portilla.

«En nuestra provincia contamos también con una importante fortaleza como el banco de leche humana, que beneficia a los niños pre término o de bajo peso, que no pueden ser amamantados por sus madres», añadió.

La directora del PAMI destacó que en los últimos cinco años, la tasa de mortalidad infantil de Vueltabajo ha venido disminuyendo gradualmente, y que en dos ocasiones ha resultado la más baja del país.

Con más de 2 500 nacimientos de enero a la fecha, son siete los municipios pinareños que mantienen en cero ese indicador.

La tasa de mortalidad materna también permanece en cero.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/133963-pinar-del-rio-mantiene-la-mas-baja-tasa-de-mortalidad-infantil-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**